

# 大阪府立寝屋川高等学校 web 交流報告

大阪府立寝屋川高等学校  
国際交流担当 上甲美紀

日 時： 令和 3 (2021)年 3 月 3 日 14:30～15:30

交 流 校： 台湾新竹市私立光復高校（ご担当：黄 太華 先生）

参 加 人 数： 交流校生徒 30 名、本校生徒 12 名

方 法： 両校のコンピューター教室で Google Meet を用いた 1 対 1 交流

生徒感想： 生徒たちの感想（抜粋）と当日の様子は以下のとおり

- 外国の同世代の人と話せて楽しかったです。主に英語で交流しました。また同じような機会があれば参加したいです。
- 本当は台湾研修に参加したかったのですが、コロナで中止となり、少しでも外国人と話せてよかったです。お互いの国の食べ物や部活動のことを話したり、中国語を少し教えてもらったりしました。難しかったけど楽しかったです。
- 友達に誘われて興味をもったので参加しました。言語が違っても会話できる！って思いました。またやりたいです。
- 英語でコミュニケーションできる機会だと思い、参加しました。交流した男の子、おもしろくてかっこよかったです！英語で話せて嬉しかったです。
- おもしろそうだと思って参加しました。日本のことや台湾のこと、学校のこと、言葉や認識の違いがわかりました。
- 台湾の子と話して仲良くなれました。お互いの自己紹介、趣味、台湾の食べ物について話しました。途中、なかなか言いたいことが伝わらない時があったので、もっと英語で考えておけば良かったです。
- 相手の子がとても優しかったです。実際に会ってみたいと思いました。英語で「何の食べ物が好き？」 「スシ。でもワサビは食べれない」など話しました。LINE やインスタの交換もできました。
- お互いの文化のことを英語で話したけど、相手の英語がうますぎてびっくりしました。もっと英語で質問を用意しておくとか、準備しておけばよかったです。
- めっちゃ楽しかった。英語をきわめたいと思った。また交流したい。
- 日本語学科の子が日本語で話してくれました！英語も楽しかったけど、うまく話せなかつたので、言語の勉強をしようと思いました。
- 台湾と日本の文化の違いについて、超話しました。みんな明るくて、話しててめっちゃ楽しかったです！LINE できたのが感動…
- 英語でコミュニケーションしてみたくて参加しました。食べ物や趣味の話を英語でしました。日本語学科の子もいて、英語より日本語のほうが伝わることもあってびっくりしました。簡単な日本語を用意しておくと、よりスムーズだったと思います。

～ web 交流の様子 ～

